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Herr  
Patrick Wieschke 
Vorsitzender der  
Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion  
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Beantwortung der Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Beleuchtung eines 
Gehwegabschnittes in der Mühlhäuser Straße  
(AF-0301/2023) 
 
 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. bis 3. 
Die Standorte der Lichtmaste sowie die Beleuchtungsklasse in der Mühlhäuser Straße sind 
anhand der vorhandenen lichttechnischen Berechnung installiert und somit in jedem Falle 
ausreichend. Die Straßenbeleuchtung ist bereits auf LED umgestellt. Es ist jedoch richtig, dass 
der benannte Bereich zwischen der Treboniusstraße und der Einmündung Ernst-Thälmann-
Straße durch die vorhandenen Straßenbäume und deren Schattenwirkung teilweise nicht so 
ausgeleuchtet ist, wie man es in anderen Bereichen gewohnt ist. Um diesem Problem 
entgegenzuwirken, werden die dort vorhandenen Bäume kurzfristig wieder etwas 
zurückgeschnitten, so dass die Ausleuchtung dort künftig noch besser sein wird. 
 
zu 4. 
Richtig ist, dass der Gehweg einige Unebenheiten aufweist. Es sind jedoch keinerlei Kanten an 
den Unebenheiten vorhanden, welche die Einschätzung für eine hohe Unfallgefahr bestätigen. 
Die Unebenheiten werden voraussichtlich im Herbst beseitigt. 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 
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